

4.7.2016

## ERFAHRUNGSBERICHT

von

Beispiel (z.B. Jürgen P., Jesteburg, 79 Jahre)  
(Edith G., Hamburg, 37 Jahre)

Jürgen P. 61 Jahre

Wie und wann wurden Sie auf die Vitalogie aufmerksam?

Durch Freunde, die bereits in Behandlung waren.

Vor ca. 10 Jahren.

Seit wann lassen Sie sich vitalogisch behandeln?

Seit ca. 10 Jahren

Was war die Ausgangsdiagnose?

Beschwerden im Rücken,  
Hautkrankheit (Psoriasis plaque)

Schildern Sie Ihre Beschwerden vorher:

Rückenschmerzen im Bereich der Lenden und Schultern.

Was erleben Sie während der Behandlungen auf körperlicher und seelischer Ebene?

Rundherum ein gutes Gefühl

Beschreiben Sie bitte, wie hat sich Ihre Gesundheit nach der Diagnose und den vitalogischen Behandlungen verändert:

Die Rückenschmerzen lindern sich.

Generell ist der Körper resisterenter gegen Anstrengungsformen geworden.

Seit der vitalogischen Behandlung habe ich so gut wie keine Erkältung, Grippe, Schnupfen usw. erlebt.